

Intervención de la diputada Beatriz Mojica Morga, en relación al Primer Aniversario Luctuoso del luchador social y precursor de la izquierda y la democracia en Guerrero, profesor César Núñez Ramos.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Beatriz Mojica Morga.

La diputada Beatriz Mojica Morga:

Buenas tardes, amigas y amigos diputados.

Quise participar en este tema, porque recordar a César Núñez es recordar a ese hombre que fue uno de los forjadores de la democracia guerrerense de los últimos años.

Cesar Núñez dejó un gran vacío en la lucha social de Guerrero, fue un hombre que fue constructor de la democracia en nuestro Estado, porque César fue de

esos hombres que luchan todos los días de los imprescindibles, de los que con discreción y cada piedra todos los días para poder forjar un gran movimiento.

Yo conocí a César Núñez en el año 2000, cuando estábamos en la lucha desde la izquierda y en el 2006 me invitó a ser parte de la construcción de lo que en ése entonces fue la defensa del voto ante el fraude electoral que sufrió el presidente Andrés Manuel en el 2006, la construcción del gobierno legítimo desde la tierra caliente.

César Núñez en este gran vacío que deja también nos dejó una gran enseñanza como el poder puede servir a la gente en el trabajo de todos los días, es un hombre que nunca ocupó

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 26 octubre 2021

cargos de elección popular que siempre estuvo atrás todos los días trabajando por la democracia de nuestro Estado, él dio esta lucha social en aquellos tiempos que eran muy difíciles en las que más de 500 muertos de la izquierda avalan lo complicado que era estar en la construcción de lo que hoy es un gran partido que es Morena, pero que es más allá de las siglas un gran movimiento social lo que representa a Guerrero.

César Núñez efectivamente transitó por el PRD, y después fundó el partido Morena, fundó este movimiento de regeneración nacional, fue su primer presidente, ya lo describió muy correctamente muy bien el diputado Jacinto, me parece que es muy importante decir todo lo que significa este hombre para el movimiento social en Guerrero, para esta lucha que tenemos que dar y que hoy se ve coronada justamente en no sólo lograr la presidencia de la República a través de Andrés Manuel López Obrador, sino con lograr que por primera vez en Guerrero haya una mujer gobernadora

emanada de esta lucha de regeneración nacional.

Es fundamental por ello recordar en todas sus enseñanzas, pero también en todo su trabajo, un hombre de territorio, un hombre que recorrió este Estado, que representó al gobierno legítimo en el 2006, que después estuvo en la consulta por la reforma energética, que construyó desde la nada un gran partido que es Morena, construyó este gran movimiento cuando pocos entraban a la construcción, él estuvo ahí al frente.

Por eso es muy importante recordarlo en esta Alta Tribuna que no se nos olvide que venimos de largas luchas en las que los hombres y las mujeres dejaron su vida, en la que hombres como César Núñez, se dedicó de tiempo completo a la construcción, pocas personas hacen esta lucha con esta entrega como la tenía César Núñez, en la que siempre entablaba el dialogo viniéramos de donde viniéramos entablaba el diálogo, permitía la discusión constante.

La última vez que llevé a César Núñez fue el año pasado en este movimiento de la recabación de firmas para la consulta que hubo hace algunos meses, les quiero decir que para mí en lo personal es una gran pérdida, porque este hombre es de los imprescindibles en nuestro Estado, por eso a mí me da mucho gusto que el día de hoy toquemos este tema, recordemos a César Núñez, lo recordemos con cariño, pero lo recordemos en toda la dimensión que significa un hombre de principios, un hombre de valores, un hombre que siempre luchó poniendo por delante al pueblo de Guerrero, que nunca le tuvo miedo a exponer su propia vida para recorrer todos los caminos de Guerrero, desde la Tierra Caliente hasta la Costa Chica.

Yo lo vi caminando en el territorio y siempre gestionando y siempre propiciando el diálogo para la construcción de la democracia guerrerense, decirlo hoy parece muy fácil hoy que hemos logrado en Morena, tener la gubernatura del Estado pero atrás hubo muchas luchas encabezadas por César Núñez para

que esto que hoy tenemos fuera posible, para que hoy se diera la transición democrática en Guerrero, para que hoy llegue alguien de izquierda a gobernar este Estado y llegue alguien de izquierda como Evelyn Salgado, eso fue posible gracias a la lucha que dieron esos grandes hombres como César Núñez.

Por eso hoy quiero rendirle un gran homenaje de esta Alta Tribuna a este hombre de territorio, de trabajo, a este hombre imprescindible a este constructor de la democracia guerrerense.

Muchísimas gracias, compañeros y compañeras.